



Regierungsratsbeschluss vom 09. Dezember 2014

Anzug Lorenz Nägelin für ein zukunftsweisendes Spitalkonzept betreffend Universitätsspital beider Basel

P125232

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Lorenz Nägelin stehen zu lassen.

Begründung

Im Anzug Lorenz Nägelin für ein zukunftsweisendes Spitalkonzept betreffend Universitätsspital beider Basel wurde der Regierungsrat gebeten, eine gemeinsame Trägerschaft für ein Universitätsspital beider Basel zu prüfen. Ein gleichlautender Vorstoss wurde im Kanton Basel-Landschaft eingereicht, wurde jedoch abgeschrieben. Ein Universitätsspital beider Basel würde das heute bereits realisierte Konzept gemeinsamer Trägerschaften im universitärmedizinischen Bereich (Universität bzw. medizinische Fakultät und Universitäts-Kinderspital beider Basel) in der Region Basel sinnvoll ergänzen und zu einer Stärkung der Positionierung der Region im Life Science-Bereich führen. Der Kanton Basel-Stadt ist daher an einer weiteren Vertiefung der Zusammenarbeit mit dem Kanton Basel-Landschaft im Bereich der Gesundheitsversorgung interessiert und will entsprechend mit dem Nachbarkanton im Gespräch bleiben. Vor diesem Hintergrund hat der Regierungsrat dem Grossen Rat beantragt, den Anzug stehen zu lassen.

